

Unsere Klasse nimmt am Projekt **STINKTIER** teil.

Schwerpunkt des Projektes ist es, die Schüler im Klassenverband in Form von Projekttagen zu befähigen, Konflikte frühzeitig zu erkennen, gewaltfreie Lösungswege zu finden und Eskalationen zu verhindern.





Halloween

30.10.2015

Bei unserer Halloweenfeier waren Vampire, Hexen, Zombies und einige Scream-Darsteller, ein Teufel und Pirat anwesend und trieben ihr Unwesen in der KOJULE. Zum Glück gab es genügend zu Essen, wie Schleim, Gehirn, Herz, Augen oder Gesichtsgulasch, so dass keine Einwohner der Stadt verschwand und keiner gemeuchelt wurde.





Weihnachtswerkstatt

11.12.2015

In der Weihnachtszeit dekorierten wir unser Klassenzimmer ganz winterlich und bestückten unseren Adventskalender.

Zur großen Weihnachtswerkstatt besuchten wir den Tüpfelhaus e. V. und fertigten Kaminengel an und ließen uns unsere selbstgebackenen Plätzchen schmecken.







